

RILIS NASIONAL

Jalin Komunikasi Melalui Silaturahmi, Kapolresta Mataram Kunjungi Ponpes Ad- Dinul Qayyim

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

May 13, 2024 - 14:23



Lombok Barat NTB - Guna menjaga Harkamtibmas dan menjalin komunikasi melalui silaturahmi dengan tokoh agama, Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA melakukan kunjungan dengan pengurus Ponpes Ad-Diinul Qayyim di Jalan TGH Umar Abd. Aziz no 95 Kapek Gunung Sari Lombok Barat. Senin, (13/05/2024)

Dalam kunjungannya tersebut, Kapolresta Mataram disambut hangat oleh Pimpinan Pondok Pesantren Ad-Diinul Qayyim TGH Hudairi Sakaki yang didampingi Kasat Binmas Polresta Mataram Kompol Maad Adnan, Kapolsek Gunungsari Iptu Putu Gede Merta Yasa SH MH, Pembina Ponpes Ustadz H. Sahrul Maliki, Bhabinkamtibmas Gunung Sari Aipda Jupan, Pengajar Ponpes TGH Abdul Wahid dan Pengajar Ponpes TGH H Mahsun.

Silaturahmi tersebut diawali dengan penyampaian dari TGH Hudairi bahwa Ponpes Ad-Diinul Qayyim berdiri sekitar tahun 1948 yang merupakan salah satu Ponpes tertua di wilayah Gunung Sari dimana merupakan sentral pendidikan serta dijadikan sebagai sentral keagamaan.

Saat ini Ponpes Ad-Diinul Qayyim mengasuh sekitar 1.300 santri, tidak semua santri mampu ditampung di dalam Ponpes sehingga ada santri yang tinggal di luar, mohon kepada Polresta Mataram memberikan bimbingan demi kemajuan Ponpes.

Sekarang ini di Ponpes tersebut sudah tersedia jenjang pendidikan dari tingkat dasar hingga menengah atas, oleh karenanya Polresta Mataram bisa melakukan penambahan anggota Polri di wilayah Kecamatan Gunung Sari.

Untuk situasi dan kondisi Kamtibmas tetap terjaga dengan baik, sedangkan Ponpes di seputaran Gunung Sari mempunyai peran vital dalam kehidupan masyarakat baik dalam pembinaan pendidikan dan juga agama.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA mengucapkan terimakasih atas kesediaan waktu dan tempat serta kehadiran pengurus dari Ponpes Ad-Diinul Qayyim Gunung Sari dalam acara silaturahmi.

" Dalam kunjungan ini kami juga menjangkakan untuk tetap terus bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Gunungsari yang terjaga dengan baik ", ucapnya

" Dengan penambahan personel Polri pada Polsek Gunungsari, pada saat ini untuk formasi personel polsek sudah sesuai dengan Tipe Polsek sehingga apabila ingin menambah personel harus menaikan tipe Polsek terlebih dahulu ", jelasnya

" Banyak terjadi kasus yang disebabkan oleh anak-anak dibawah umur oleh karenanya perlu mendapatkan perhatian dan kerjasama dari semua pihak untuk mencegah sejak dini ", terangnya

Kapolresta juga menjelaskan bahwa pihaknya Polresta Mataram telah melakukan berbagai upaya pencegahan tindak kriminal seperti melakukan razia hiburan malam, dan yang paling sering ditemukan adalah anak dibawah umur yang melakukan pelanggaran-pelanggaran hukum.

" Karena diakibatkan masih minimnya peran orang tua dalam kasus-kasus seperti ini yang sangat penting dalam mengawasi dan membimbing ke hal-hal yang positif ", pungkasnya. (Adb)